

LA FÊTE DU TRAVAIL

LE dimanche, 2 septembre, auront lieu à l'église Notre-Dame, dans l'après-midi, à 3 heures, pour les ouvrières, et, dans la soirée, à 7.30 heures, pour les ouvriers, les manifestations religieuses accoutumées, à l'occasion de la fête du travail.

L'on sait que c'est là, depuis vingt ans, l'une de nos plus imposantes démonstrations de la foi de notre peuple. Elle doit se maintenir. Nos confrères, MM. les curés, voudront bien l'annoncer en chaire, avec les commentaires qu'ils jugeront convenables.

Plus que jamais, dans les temps difficiles que nous traversons, il convient de demander au Dieu tout-puissant de bénir et de féconder les efforts de ceux et de celles qui, plus que d'autres, besognent et peinent. En plus, la crise, qui est imminente, exigera de la part de nos populations laborieuses des villes et des campagnes, c'est incontestable, plus de lumières et plus de grâces que dans aucun temps, afin que, dans la revendication des droits les plus certains, on ne se laisse aller à aucun acte de violence et qu'on ne compromette par aucun excès blâmable les causes qui nous sont les plus justement chères.

A la cérémonie de l'après-midi, c'est M. l'abbé Bouhier, prêtre de Saint-Sulpice, et, à la cérémonie du soir, c'est Sa Grandeur Mgr Georges Gauthier, évêque-auxiliaire, qui porteront la parole. Mgr l'archevêque présidera.

Communication officielle.

ECOLE CHINOISE CATHOLIQUE

L'école chinoise catholique de Montréal, rue Anderson, 85 (dans le quartier chinois) ouvrira ses classes le 3 septembre prochain. Les catholiques de nos diverses paroisses feraient

oeuvre de zèle et
naissent. MM. les
tissement en ch
qui se dévouent
enfants peuvent
le nombre de co
aumônier elles
dirigeant vers l
n'oublie pas la
prochain, rue A
le chinois, le fr

“ S

LE conseil
bec a
l'entre
le sacrement de
une brochure int
remise par exem
là une initiative
activement secon
Récemment, à
supérieur d'hygi
sait à Monseign
remarque que M
aimablement ce
provision de bro
qu'on ne néglige
casion. On n'a f
d'hygiène (Mon
dry, secrétaire).
On fera bien